
  
 
2024～2025 SHIMONOSEKI－NORTH ROTARY CLUB 
2025年5月13日（火）第2467回例会  節食の日 定例理事会 

 
ステファニー・A・アーチック RI会長テーマ ロータリーのマジック 
上田 文雄 第2710地区ガバナー信条 行動しよう、未来のために。 
                   ＝変革に取り組もう＝ 
河野 浩司会長方針 「大好きなこの故郷（まち）のために 

大好きな下関北ロータリークラブの仲間と共に」 
  
  例会進行  点鐘   ﾛｰﾀﾘ-ｿﾝｸﾞ  会長挨拶ならびに来訪者紹介   食事   

出席報告 SAA報告 委員会報告 幹事報告 本日のプログラム 点鐘 
  

プログラム 
   

 5 月 13 日（火） 

  会員卓話 

『下関商工会議所青年部の活動報告』 

  下関商工会議所 青年部会長 

秋森 和也 君 

   

 

 

次回予定 

  5 月 20 日（火） 

  夜間例会 

  外部卓話 

『元青少年奉仕委員会からの報告』 

  大林 昭弘 元会員 

 

 

 他ｸﾗﾌﾞ 

 
下関西  5月14日（水） 
     「外部卓話」 
     「ヤングケアラー～SOSの出し方、見つけ方～」 
     下関市こども家庭支援課 村田 拓途 様 
 
 
下関東  5月15日（木） 

「新入会員卓話」 
    紅茶専門店京都ｾﾚｸﾄｼｮｯﾌﾟ 代表 中野 光崇 さん 
    ㈱サキハ 常務取締役 中谷 大将 さん 
 
 
下関中央 5月16日（金） 

「外部卓話」 
寿美礼旅館店主 和田 健資 様 

 
 
下 関  5月19日（月） 
     下関RC・市内在住留学生交流会 
     時間 19：00～21：00 場所 シーモールパレス
                         
                         

 

 
（幹事・委員会報告） 

 
◇2710地区事務局他 
 ①RI日本事務局より5月ロータリーレートを受領しました。1＄142円です。 
 
 ②RI日本事務局より2025年5月「青少年奉仕月間」のリソースを受領しました。 
 
 ③RI日本事務局より財団室NEWS2025年5月号を受領しました。 
 
 
 
 
 
◇幹事報告 
 ①花蓮RCよりクラブ会報を受領しました。 
 
 ②鹿児島RCより4月度週報を受領しました。 
 
 ③本日、13：40より、はまゆうの間にて第11回定例理事会が開催されます。 
 
 ④4月度 年次基金⇒24,000円、ポリオ基金⇒13,000円、米山寄付金⇒26,000円 
      コイン⇒18,911円、ニコニコ⇒89,000円 
      合計⇒170,911円 ご協力ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

  
（例会変更）～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
 5月19日（月）下関RC 下関RC・市内在住留学生交流会 時間 19：00～21：00 場所 シーモールパレス 
 

    
事務局〒750-0063下関市新地町6-11新地岡田ビル3F  設立記念日1973年2月25日           

    TEL242-7230 FAX242-0656  Ｅメールkitarc@abelia.ocn.ne.jp 
例会日 毎週火曜日 12:30（毎月第3火曜日は定例夜間例会18:30） 例会場ｼｰﾓｰﾙﾊﾟﾚｽ TEL231-7000 

（おめでとう） 

 会員一同心からお祝い致します 
     誕生日  
    5月15日 川島 浩司 君 
    5月18日 前田 幸子 さん 
    5月18日 江木 章 君 
 
 
    結婚記念日 
    5 月 16日 冨田 一雄 君 
 
 
 
    事業所設立記念日 
    S53年5月17日 嶋村 健児 君 
     

 
   
入会記念日 

    R1 年 5 月 14 日 岡本 文夫 君 

     
 

（先週のSMILE-BOX） 
☆会員・配偶者誕生日  紺箭 敦子さん、辻 和代 さん、 

福田 清美 さん、有馬 正 君、 
岡田 崇 さん、斉藤 昌昭 君、大柳 里美さん 

 
☆結婚記念日               迫田 浩君 
                   
☆事業所設立記念日  岡本 文夫 君、山野 陽生 君 

        中原 義邦 君、梅本 一夫 君 
 
☆入会記念日     岸本 斉之 君、佐野 公一 君、 
           中原 義邦 君、村上 慎 君 

☆辻さんご入会ありがとうございます      河野君 

☆江木さんご入会おめでとうございます      田渕君 

☆卓話をさせていただきます          矢壁君 

☆卓話ご苦労様です              上原君 

☆録音欄書かせていただきました        福本君 

☆唐さん 1年間よろしくお願いします  

松尾君、上原君、田渕君 

☆八田君米山ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝお疲れ様でした     田渕君 

☆13 人目の孫が誕生致しました        上原君 

☆欠席お詫び  堀君、堀川君、村上君、山根君、吉岡君 

（録音欄）               

『令和の米騒動』 
 

令和の米騒動と言われた昨年以上に高くなっているお米ですが、このたび 2 回目の政府備蓄米が市場

に出てきていますが、店頭価格は 2 年前の倍近くに高止まりしているのが現状です。長年にわたる減反

政策もあり、1995 年に 230 万とあったとされる稲作農家の数は、2020 年には 69 万とまで減少していま

す。そんな中、お米は田んぼで作るのが常識ですが現在は色々な改良もされ、畑で作る陸稲作栽培という

技法もあるそうです。このやり方は畑に水稲用の種子を直播し、稲刈りも小麦用機械で行われるそうです。

苗づくりや田植えの作業が無いため水の管理もなく、農機具などの大きな機械投資も無いため生産コスト

が大幅に抑えられという利点があります。肝心なのはその味ですがそんなにほかのお米と比べても、そん

色はないとの事でした。さらに地球温暖化効果ガスのメタンガスは、水田からの発生量が日本全体の 4
割を占めています。その点、畑で作る陸稲は発生量がほぼゼロなので究極のコメ作りと言っても過言では

ありません。皆さんも機会があればご賞味あれ！ 
廣中 泰三  

（今月のMake―Up） 
5/13（火）第11回定例理事会出席者 
 
 
 
 
（先週の欠席） 
秋枝さん、秋森君、植木君、大柳君、岡田和洋君、岡田直美さ
ん、岡本昭宏君、岸本君、迫田君、佐野君、嶋村君、下御領君、
辻浩典君、冨田君、福本功巳君、松本君、山野君、吉村君 

会員数 欠席数 出席率 修正出席率 

 
 

62名 

 
 

16名 

 
 
70.97％ 

 
 

74.19％ 
 

先週の残食 2 食 

 


